

LAS FUERZAS DEL GENERAL OBREGON TOMAN DURANGO

La Noticia Fué Proporcional Anoché a la Prensa por el Señor Coronel Manuel Bauche Alcalde.

LAS TROPAS DE LOS ARRIETA EN ACCION.

Las Fuerzas Convencionistas que Ocupaban la Plaza se Replegaron a Torreón.

Por noticias particulares llegadas ayer en la mañana aquí, que fueron confirmadas anoche por el señor Coronel Manuel Bauche Alcalde...

La caída de Durango, según los telegramas en cuestión, ocurrió el martes pasado en la mañana...

El camino que siguieron las fuerzas constitucionalistas para aproximarse a Durango, fué tomado la vía férrea que parte de Caniñas...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

Las tropas de los hermanos Arrieta, que operan en favor de causa constitucionalista, atacaron simultáneamente la población por el Norte.

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

VARIAS EJECUCIONES EN LA CAPITAL DE CHIHUAHUA

El Agente Constitucionalista en Washington Dice que el Gral. Villa las Ordenó.

MENSAJE DE NOGALES.

Muchas de las Personas Fusiladas Eran Muy Conocidas en el Norte.

El Agente Confidencial del Gobierno Constitucionalista en Washington, envió un cablegrama a Veracruz...

Todas estas personas eran bastante conocidas en Chihuahua y otras poblaciones del Norte de México...

Los mensajes no explican por qué causa fueron fusiladas estas personas.

Nogales, Arizona, 16 de Agosto.—(Retrasado en transmisión).—Se asegura aquí que el General Francisco Villa, al regresar a la ciudad de Chihuahua...

También se da como cierta la noticia de que ha sido arrestado el Ciudad Juárez, por orden del General Villa...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

DE UN CONVOY DE CONTADURIA SON ROBADOS \$ 104,000

Esta Suma Formaba Parte del Producto de las Ventas de Víveres que se Efectúan en Buenavista.

LA POLICIA DETIENE A VARIOS INDIVIDUOS

Dícese que a Plena Luz del Día un Falso Militar se Llevó la Caja de Valores.

La crecida suma de ciento cuatro mil pesos en billetes de Veracruz y del "Ejército Constitucionalista"...

Carlos Castillo ha quedado detenido en la Inspección de Policía, mientras se hacen las averiguaciones relativas...

Los datos que sobre esta cuantiosa sustracción de dinero se tienen son aún muy vagos...

El Coronel Tomás Marmolejo, que se halla dirigiendo y vigilando, como jefe de la guarnición allí establecida...

El carro que nos referimos, se halla como a la mitad de la vía del centro del patio...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

SE ELABORA EN LOS GALLOS EL PAN DEL MUNICIPIO

Ya Quedó Terminado el Contrato para Llevar a Cabo la Fabricación.

HABRA 50 EXPENDIOS.

El Público Podrá Comprar los Bolillos en las Casillas que se Instalen.

El contrato para la elaboración de pan en la "Panadería de los Gallos" quedó terminado ayer...

Los Hornos se Encenderán Hoy. A fin de dar comienzo a la elaboración de pan...

Este pan, lo mismo que otras mercancías de primera necesidad...

Cinuenta Casillas para Ventas. Ayer declaró el señor Coronel Enriquez...

El señor Presidente Municipal solamente aceptó cincuenta casillas, las cuales se eligieron entre las que quedan mejor situadas...

Todo está listo para que, si las preparaciones que se están llevando a cabo en algunos de los locales...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

SON ENORMES LOS DAÑOS CAUSADOS POR EL TEMPORAL

Los Perjuicios Materiales Experimentados se Estiman en Cerca de Quinientos Millones de Dólares.

HAN PERECIDO MAS DE CIEN PERSONAS.

Galveston Continúa Aislado.—La Tormenta fué Semejante a la que se Registró en 1900

Galveston, Agosto 18.—(Por telegrafía sin hilos a Fort Houston y por teléfono a San Antonio)...

La estación comercial de telegrafía sin hilos, instalada en Puerto Arturo...

Los Perjuicios a las Fincas. Dallas, Agosto 18.—Houston, Beaumont y otras varias poblaciones...

No han resultado exactas las primeras noticias relativas a que el agua de la bahía habí invadido las calles.

Sopló Tierra Adentro. Chicago, Agosto 18.—Informes recibidos aquí de la oficina meteorológica de Texas...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

SON CONTRARIOS A LAS ANEXIONES DE TERRITORIOS

Una Petición de 84 Alemanes Prominentes al Canciller del Imperio—Confían en la Victoria Final de su Patria

UNA CRISIS MINISTERIAL EN GRECIA

Son Tomados por Asalto Varios Fuertes Secundarios de Novo Georgievsk—Fué Hundido un Transporte Inglés

París, Agosto 18.—El periódico "Humanité" publica el texto de una petición contra-anexionista, dirigida al señor Bethmann von Hollweg...

El Imperio Alemán surgió de la idea de unión y homogeneidad nacional, y de que solamente se asimilarían elementos de razas extranjeras...

El manifiesto concluye afirmando que Alemania obtendrá una completa victoria final.

París, Agosto 18.—El parte oficial francés dice así: "Anoche hubo un nutrido cañoneo en varios puntos de la línea de fuego...

La Opinión en Francia. París, Agosto 18.—La opinión en Francia considera prematuro que la derrota del Gabinete que encabezaba M. Gounaris...

El Informe Oficial Ruso. Petrograd, Agosto 18.—Se ha expedido el siguiente informe oficial: "En la región de Riga y en dirección de Jacobstadt...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

LA ACTITUD DEL 1er. JEFE ANTE LA NOTA

Según un Telegrama de Washington, la Prensa de E. U. Publica Reportes Relativos a que el Sr. Carranza no Accederá al Llámami ento Pan-americano.

Los periódicos de los Estados Unidos publicados el día de ayer, insertan informaciones referentes a que el señor Venustiano Carranza...

Dice la misma prensa que el señor Carranza hará un esfuerzo más para obtener el reconocimiento de su Gobierno por los Estados Unidos...

Adhesión del General Murguía. En el Cuartel General del Cuerpo de Oriente se nos facilitó ayer el siguiente mensaje que el General Murguía mandó al señor Carranza:

"Campaño en Ojuelos, Zacatecas, a 18 de Agosto de 1915. General Pablo González, México. Para su superior conocimiento me permito transcribirle el siguiente mensaje...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

PROPAGANDA GERMANA EN LOS ESTADOS UNIDOS

El World de Nueva York Dice que los Alemanes Han Obtenido el Control de la Fábrica de proyectiles de Bridgeport y de Otras de Productos Químicos.

Nueva York, Agosto 18.—El periódico "The New York World", que se publica en esta ciudad...

Algunos obreros terminaban las reformas del furgón, siendo ellos carpinteros y pintores.

Como se Hace las Remesas. Casi diariamente, según nos dijo el señor Coronel Marmolejo...

Un Servicio por Cortesía de la Cia. del Cable

Merciad a la cortesía de la Compañía Telefónica Mexicana, The Mexican Herald puede dar de nuevo a sus lectores el servicio cablegráfico.

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

EL SR. J. U. OROZCO PRESO EN N. YORK.

Conforme comunica el Agente Confidencial del Gobierno Constitucionalista en Washington...

Frankfort, Agosto 18.—En defensa de los esfuerzos alemanes por obtener elementos de guerra...

Frankfort, Agosto 18.—En defensa de los esfuerzos alemanes por obtener elementos de guerra...

Los informes demuestran que los agentes alemanes han comprado toda la existencia de antimonio y obtenido el control de la Actna Powder Company...

Entre los documentos reproducidos por "The New York World" se encuentran una carta del señor Bellinger...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

Diez Personas Muertas.

London, Agosto 18.—Algunos dirigibles alemanes efectuaron un vuelo sobre las orillas de la ciudad de Londres...

London, Agosto 18.—Algunos dirigibles alemanes efectuaron un vuelo sobre las orillas de la ciudad de Londres...

London, Agosto 18.—Algunos dirigibles alemanes efectuaron un vuelo sobre las orillas de la ciudad de Londres...

London, Agosto 18.—Algunos dirigibles alemanes efectuaron un vuelo sobre las orillas de la ciudad de Londres...

London, Agosto 18.—Algunos dirigibles alemanes efectuaron un vuelo sobre las orillas de la ciudad de Londres...

London, Agosto 18.—Algunos dirigibles alemanes efectuaron un vuelo sobre las orillas de la ciudad de Londres...

London, Agosto 18.—Algunos dirigibles alemanes efectuaron un vuelo sobre las orillas de la ciudad de Londres...

El informe detallado de la toma de Durango no ha sido aún recibido aquí. Por los telegramas llegados se sabe que al retirarse la guarnición que defendía la plaza...

ES HUNDIDO POR UN SUBMARINO EL VAPOR "ARABIC"

Dícese que un Sumergible Alemán Atacó el Barco de la Cia. Naviera "White Star", sin Previo Aviso

DIRIGIASE DE LIVERPOOL A NUEVA YORK

Muchos se salvaron, pero no hay Noticias de la Suerte de Más de 400 Pasajeros que Iban en el Transatlántico

(Servicio Cablegráfico Especial de la Compañía Telegráfica Mexicana, Via Panamá y Salina Cruz.)

Nueva York, Agosto 19.—La Compañía Naviera "White Star" anuncia que el transatlántico "Arabic" fué hundido sin previo aviso por un submarino alemán.

Un mensaje posterior a este informe dice que se ha asegurado que algunos de los pasajeros perecieron ahogados.

El rumor, emanado de Londres, hacía saber que el "Arabic", traía a Nueva York un cargamento de oro o valores. Sin embargo, la anterior versión no pudo ser confirmada en la casa J. P. Morgan y Compañía. En esta se informó que se ignoraba si el barco llevaba a bordo oro o valores.

El "Arabic" conducía 2,813 valijas de correspondencia y 136 bultos de paquetes postales.

Las primeras noticias aseguraban que 410 personas viajaban a bordo. Según un mensaje verídico, los primeros informes proporcionaban la siguiente lista de los que viajaban en el barco: 132 pasajeros de segunda clase; cuarenta y ocho de proa, y 243 miembros de la tripulación.

Hundido a la Altura de la Costa Irlandesa.

Londres, Agosto 19.—El transatlántico "Arabic", de la Compañía "White Star", según los informes recibidos aquí, fué hundido a la altura de las islas Farne, situadas cerca de la costa Sur de Irlanda, a siete kilómetros al Suroeste del Cabo Clear.

El "Arabic" se hundió once minutos después de haber sido tocado por el proyectil. Informes posteriores hacen surgir algunas dudas respecto a la versión de que no se registraron pérdidas de vidas.

Recogieron Muchos Pasajeros.

Londres, Agosto 19.—La Agencia Central de Noticias dice que la tripulación del buque "Arabic" logró botar once botes salva-vidas, los que recogieron a muchos pasajeros. Todavía no se ha podido averiguar cuántos pasajeros perecieron.

Un mensaje de la "Exchange Telegraph Agency" dice que un vapor que fué enviado al lugar de la catástrofe recogió a 100 personas.

El estado del mar en la región donde tuvo lugar este desastre, es favorable a la labor de salvamento.

Fué Hundido por un Submarino.

Londres, Agosto 19.—El vapor "Arabic", perteneciente a la "White Star Line", fué hundido por un submarino, según se sabe por los informes que llegaron aquí esta tarde.

El "Arabic" salió de Liverpool con rumbo a Nueva York, ayer, llevando a bordo 175 pasajeros y 200 hombres de tripulación. Todavía no se sabe cuántas personas hayan perecido.

UNA CIRCULAR A LOS NOTARIOS DE MEXICO

El Gral. González Ordena que Cuando se Solicite Autorización para Hacer Inscripciones, se Informe de las Operaciones Hechas con la Finca.

Con el propósito de impedir que se efectúen transacciones simuladas o de bienes pertenecientes a Instituciones de Beneficencia Pública o privada, así como de personas que tengan responsabilidad ante el Gobierno Constitucionalista, el señor General de División Pablo González, Jefe del Cuerpo de Ejército de Oriente ha dirigido una nueva circular a los Notarios de esta capital, previniéndoles que cuando envíen sus solicitudes para inscripciones en el Registro Público de la Propiedad, adjunten a su solicitud un resumen del contrato indicando las operaciones que se hayan efectuado con el inmueble de que se trate durante los últimos diez años.

Los que faltaren a cumplir con esta disposición serán castigados con la pena de destitución de empleo y multa de quinientos a mil pesos.

El Texto de la Circular.

La circular a que nos venimos refiriendo dice como sigue:

"CIRCULAR.—Siendo el espíritu de la circular de 16 del corriente expedida a los Notarios, impedir que se celebren transacciones simuladas o de bienes pertenecientes a Instituciones de Beneficencia Pública o privada, o bien de personas que tengan responsabilidades ante el Gobierno Constitucionalista, este Cuartel General previene a los señores Notarios que cuando envíen sus solicitudes para inscripciones en el Registro Público de la Propiedad, adjunten a su solicitud un resumen del contrato indicando las operaciones que se hayan efectuado con el inmueble de que se trate durante los últimos diez años.

"En el concepto de que el que suministra datos falsos y que no esté de acuerdo con las minutas respectivas, será castigado con la pena de destitución de empleo y multa de quinientos a mil pesos.

"Constitución y Reformas, México, Agosto 20 de 1915.

"El General en Jefe del Cuerpo de Ejército de Oriente,

(Firmado) PABLO GONZALEZ."

ASCIENDE A 400 EL NUMERO DE MUERTOS

Galveston, Agosto 19.—El número total de las personas que perecieron en la terrible tormenta que asoló las costas del Golfo y muchas partes de los Estados Unidos, se calcula que probablemente ascenderán a 400. Las pérdidas de vidas que hasta ahora se han avistado, son como sigue: Texas City, 62; Galveston, 14; Virginia Point, 7; Laporte, 7; Puerto Arturo, 3; Sylvan Beach, 3; Lynchburg, 3; Seabrook, 3; Houston, 5; Dickinson, 1.

Informes recibidos de Beaumont, manifiestan que las personas que perecieron cuando se hundió la draga San Houston en la Bahía de Galveston, sumaron cincuenta y seis. También se dice que la draga San Jacinto que llevaba una tripulación de cincuenta hombres y un bote, no parecen, y se teme que se hayan perdido.

Se cree que han perecido treinta personas que subieron a bordo de un

vapor que estaba en P. o. Bolívar, cuando el barco rompió sus amarres y conducido por la corriente mar adentro.

Existen varias noticias acerca de personas que se han perdido en la zona recorrida por la tormenta, y se cree además, que algunos pescadores y tripulantes de otros barcos han perecido.

Las pérdidas materiales registradas en poblaciones del Sur de Texas, se calculan como siguen: Galveston, \$30,000,000; Houston, \$3,000,000; Texas City, \$400,000; Puerto Arturo, \$200,000; Seabrook, \$100,000; Sabine Pass, \$100,000.

Otros avisos llegados aquí dan cuenta de que en Kansas City las pérdidas materiales por causa de la tormenta ascendían a \$50,000.

Las pérdidas originadas en los distritos agrícolas y en los campos petrolíferos, fueron considerables, pero hasta la fecha se han recibido informes muy escasos.

HOY SE ABREN 31 EXPENDIOS DEL MUNICIPIO

Quedaron Instalados en las 8 Demarcaciones y Desde las 2 de la Tarde Principiarán sus Ventas.

EXPENDERAN PAN Y OTROS ARTICULOS.

Se Fija una Lista de las Cantidades de Mercancías que Pueden Comprarse.

Treinta y un expendios municipales, de los cincuenta o más que tiene proyectado establecer el C. Presidente Municipal, Coronel Ignacio Enriquez, se abrirán al público hoy, a las dos de la tarde, en distintos puntos de la ciudad. El resto quedará abierto en el curso de la semana o principios de la entrante, pues a ello dedicará todos sus esfuerzos el Coronel Enriquez, quien por otra parte, ha desplegado gran actividad en este sentido.

Ubicación de los Expendios.

La situación de los expendios municipales que se abrirán hoy, es la siguiente, con indicación de los cuarteles o demarcaciones en que están ubicados y con expresión de los nombres de las pulquerías que antes ocupaban dichos locales:

Primera Demarcación.

"La Atrevida," cuarta de Lecumberri; y vidal Alcegar; "La Veta," primera de Rodríguez Puebla y tercera de San Ildefonso; "La Verónica," callejón de Girón; "La Niña," Avenida de la Bolsa; "La Lucha Azteca," Plaza Bartolomé de las Casas; "La Reina Azteca," esquina de Constanza y Toluca; "La Proveedora," tercera de Mecánicos y tercera de Carpinteros; "Cantón Colonia," Jardineros y Avenida de la Bolsa.

Cuartel Segundo.

"El Panazo," segunda de la Moneda y primera Correo Mayor; "El Asalto," Plaza de la Soledad y segunda de Limón; "El Centinela," segunda General Anaya y tercera del Rosario; "Las Delicias Taurinas," séptima de San Felipe Neri y tercera de las Cruces.

Cuartel Tercero.

"La Armonía," undécima del Factor y Artesanos; "La Niña," segunda del Factor y segunda de Medinas; "La Sin Rival," primera Estanco de Mujeres y sexta del Factor; "La Ilusión," cuarta de Matamoros y Avenida Perarillo; "La Reforma," Portal de Santo Domingo; "El Pato," segunda del Estanco de Hombres y séptima de Santo Domingo.

Cuartel Cuarto.

(Sin nombre), esquina séptima de Bolívar y segunda de Mesones; "Meconetzin," quinta del Cinco de Febrero

EL DR. A. CUARON SE ACOGE A LA AMNISTIA

Había Militado en el Zapatismo y Ayer se Presentó en el Cuartel General.

El Dr. Alfredo Cuarón, que en las filas zaristas tenía un alto puesto, y que está considerado como una de las principales intelectualidades del zapatismo, se presentó el día de ayer en el Cuartel General del Cuerpo de Ejército de Oriente, con el objeto de acogerse a la amnistía decretada por el señor General de División Pablo González.

La sumisión del doctor Cuarón fué incondicional, poniéndose bajo la autoridad del señor Venustiano Carranza, Primer Jefe del Ejército Constitucionalista, Encargado del Poder Ejecutivo.

En el Cuartel General se levantó una acta, haciendo constar la sumisión del doctor Cuarón, quedando este sujeto a todas las disposiciones respectivas, con el fin de que en lo sucesivo no sea molestado.

Quién Es el Dr. Cuarón.

Gran importancia en los círculos oficiales se le da a la sumisión del doctor Cuarón, pues como antes decimos, era uno de las principales figuras del zapatismo, siendo al mismo tiempo, uno de los elementos más sanos de esta facción política.

En la administración convencionalista, el doctor Cuarón ocupó algunos puestos de importancia, y en la Convención representó al General Modesto Maya. A últimas fechas, el señor Cuarón fué vicepresidente de la asamblea revolucionaria.

Al salir de esta capital los convencionalistas, el doctor Cuarón permaneció aquí, saliendo a la calle, hasta el día de ayer en que se presentó al Cuartel General para someterse.

LOS GENERALES DAN SU ADHESION AL SR. CARRANZA

Lo Hacen a Consecuencia de la Nota Pan-Americana.

UNIDAD DE CRITERIO.

Dicen que el Jefe del Ejército Constitucionalista es el que Debe Resolver.

Los principales jefes del Ejército Constitucionalista, a quienes por conducto de los Cónsules Americanos en diferentes partes de la República, les fué entregada la nota firmada colectivamente por el Secretario de Estado del Gobierno Americano, señor Roberto Lansing, y los diplomáticos de seis países latino-americanos, invitando a dichos jefes a una conferencia para ver si era dable solucionar las dificultades políticas de México, han contestado, protestando su adhesión al señor Venustiano Carranza, y declarando categóricamente, que éste, como primer jefe del Ejército Constitucionalista, es la personalidad autorizada únicamente, para recibir y contestar dicho documento.

Contestación del Gral. Obregón.

El General Alvaro Obregón, que recibió la nota de manos del señor U. L. Bonney, cónsul Americano en San Luis Potosí, contestó a este caballero en términos cordiales, diciendo que el señor Carranza es la única personalidad en esta república en quien radica la representación nacional, desde que fueron asesinados en la Ciudad de México los señores Francisco Suárez, Presidente y Vicepresidente de la República Mexicana, y que todos los jefes revolucionarios han depositado toda su confianza en el señor Carranza para librar al país de las más ignominiosas tiranías y establecer un gobierno democrático.

En su contestación dice también el señor General Obregón que los signatarios de la nota, al dirigirla, están, a todos los jefes constitucionalistas demuestran claramente desconocer la solidaridad que existe en el movimiento revolucionario y el perfecto dominio que el C. Primer Jefe ejerce sobre todo el Ejército Constitucionalista, que suma en la actualidad más de ciento cincuenta mil hombres con dominio de las nueve décimas partes del país, dando a nacionales y extranjeros toda clase de garantías y seguridades.

Los Grales. Aguilar y Ricaut.

Las respuestas dadas por el señor General Cándido Aguilar, Gobernador y Comandante Militar de Veracruz, y el señor General Alfredo Ricaut, constan en el siguiente mensaje que el señor Carranza transmitió ayer al General don Pablo González, Jefe del Cuerpo de Ejército de Oriente:

"Veracruz, 19 de Agosto de 1915.

"Gral. P. González.

"Transcribo a usted contestación que dieron Generales Cándido Aguilar y Alfredo Ricaut al Secretario de Estado del Gobierno Americano y diplomáticos representantes de Repúblicas Sudamericanas:

"Soy actualmente Gobernador y Comandante Militar de Veracruz y tengo a mi mando como General en Jefe de la Primera División de Oriente.

(Sigue en la página dos.)

ESTA CONFIRMADA LA CAPTURA DE DURANGO

En un Mensaje Recibido por el General Pablo González, se Dice que el 12 del Actual Entraron a la Plaza las Fuerzas del Gral. Domingo Arrieta.

La captura de la ciudad de Durango, de que dimos cuenta en nuestra edición anterior, ha quedado plenamente confirmada por los mensajes recibidos en el Cuartel General del Cuerpo de Ejército de Oriente, en esta ciudad, dando datos de la ocupación de dicha plaza.

Durango fué tomado por las fuerzas Constitucionalistas mandadas por los Generales Arrieta, después de un combate que duró por espacio de veinticuatro horas. El botín de guerra recogido a los convencionalistas que ocupaban la plaza fué de considerable, según los informes oficiales, consistiendo en armas, parque, caballos, material ferroviario y otros muchos artículos.

Los telegramas a que hacemos referencia son los siguientes:

"Veracruz, Agosto 20.—General Pablo González.—El General Domingo Arrieta en telegrama fechado en Durango el día 12, me comunica que después de veinticuatro horas de ruidosa lucha, cayó aquella plaza en su poder, recogiéndole al enemigo veinte locomotoras, armas y municiones.—Salúdolo afectuosamente, V. CARRANZA."

El Telégrafo Ya Funciona.

El General Alvaro Obregón, de San Luis Potosí, envió el siguiente telegrama sobre el mismo asunto:

"San Luis Potosí, Agosto 20.—General Pablo González.—Con satisfacción comunico a usted que ha quedado restablecida la comunicación telegráfica con la ciudad de Durango, plaza que fué tomada el día doce del actual por las fuerzas del General Domingo Arrieta, con quien ya estoy en contacto, acordando la participación que habrá de tomar en la campaña del Norte.

"La plaza fué tomada después de veinticuatro horas de combate, habiendo sido desalojado el enemigo con grandes pérdidas entre muertos, heridos y prisioneros, capturándosele regular cantidad de pertrechos de guerra y de material rodante, contándose entre este veinte locomotoras.—Salúdolo afectuosamente.—El General en Jefe, ALVARO OBREGÓN."

TRAGICA MUERTE DE UN PRIMO DEL POTE. W. WILSON

El Sr. E. F. Welles, que Así se Llamaba el Extinto, Murió en un Convoy de Veracruz al Itsmo.

UNOS BANDOLEROS ATACARON EL TREN.

En el Asalto También Perecieron Otros 2 Americanos y Varios Veracruzanos.

El señor Edward Freeman Welles, primo segundo del Presidente de los Estados Unidos, Woodrow Wilson, murió hace pocos días a bordo de un tren de la línea de Veracruz, al Itsmo, entre las estaciones de Tierra Blanca y el Hule, cuando el convoy fué atacado por una partida de bandoleros, según noticias recibidas ayer en esta ciudad.

El extinto, que desempeñaba el cargo de Gerente de la "Oaxaqueña Sugar Plantation Co.," salió de Veracruz, en la mañana del día catorce del presente mes, por el Ferrocarril del Itsmo, llevando \$12,000 para pagar a los trabajadores de la Compañía cuya Gerencia ocupaba y \$600.00 para entregar a un amigo suyo de esos rumbos.

Murieron Veinte Pasajeros.

El señor Welles había ido a Veracruz con el único objeto de recoger el dinero que necesitaba para cubrir los jornales a sus operarios. Las noticias recibidas ayer en esta ciudad, indican que los bandidos se ensañaron en el cuerpo del señor Welles al grado de que, según se afirma, llegaron a desuartizarlo.

De los otros dos norteamericanos que murieron junto al señor Welles, uno según se dice, era empleado de una compañía petrolera de aquí. Los diecisiete víctimas más de este trágico suceso, eran mexicanos, según parece.

Los parientes que el extinto tenía en esta ciudad, están haciendo esfuerzos por adquirir detalles completos y exactos sobre la muerte del señor Welles, pues las informaciones que se han recibido, son incompletas y algo vagas.

Quién Era el Señor Welles.

El señor Welles contaba 53 años de edad y hacía aproximadamente un año que contrajo matrimonio con una hermana de la señora E. Kirby Smith, perteneciente a una familia mexicana muy conocida en la capital.

El difunto dejó a un niño que apenas cuenta dos meses de vida.

La víctima de este asalto, residía en esta ciudad y se había graduado en la Universidad de Harvard. En la política de los Estados Unidos ocupó prominente lugar y se distinguió como periodista, pues por espacio de varios años escribió en diferentes periódicos americanos sobre muy diversos asuntos.

También en esta ciudad trabajó el señor Welles como periodista. Seis años hacía que vivía en México y hace pocos años que fué llamado a desempeñar la Gerencia de la Oaxaqueña Sugar Plantation Co., en cuyo cargo le sorprendió trágica muerte.

PREPARACION DE GRAN OFENSIVA EN OCCIDENTE

En Berlín se Anuncia Oficialmente la Toma de la Fortaleza de Novo-Georgievsk—El Kaiser Entra en la Plaza

NORUEGA FORMULA UNA PROTESTA

Von Bethmann Hollweg, en el Discurso Ante el Reichstag, Acusó a la Entente y Censuró Duramente a Italia

(Servicio Cablegráfico Especial de la Compañía Telegráfica Mexicana, Via Panamá y Salina Cruz.)

París, Agosto 20.—Se han dado instrucciones para que todos los hospitales que se hallan situados en las zonas de las operaciones militares o en sus cercanías, sean trasladados desde luego a otro lugar y que los asilados sean remitidos al interior, para de esta manera poder preparar el gran movimiento ofensivo contra los alemanes, que tendrá lugar desde luego. Lord Kitchener y M. Millerand, ministros de Guerra de la Gran Bretaña y Francia, respectivamente, han hecho, juntos, una completa inspección de la línea de fuego.

Un gran número de refuerzos de tropas inglesas, en los que se han incluido a 45,000 canadienses, han sido enviados a la línea de fuego, y ya está listo el derrotero que se va a seguir en el tanto tiempo diferido avance hacia el Oeste.

Una persona llegada recientemente de Londres, manifiesta que "el avance de las tropas inglesas que se había diferido por algún tiempo, causando de esta manera gran extrañeza en Inglaterra y en otras partes del mundo, se debió a Lord Kitchener, quien tenía preparada una sorpresa. Esta estaba en la terminación de nuevos cañones y un nuevo tipo de granadas, los que se creen van a causar una revolución en las operaciones de artillería, y harán que el avance de las tropas aliadas a Berlín sea más practicable que al principio.

"Poco después de que estalló la guerra se comprendió que los grandes explosivos serían el factor principal para alcanzar la victoria. Los esfuerzos de los químicos ingleses han dado por resultado la invención de una granada que, sin duda alguna, será más poderosa que cualquiera de las que se han usado hasta ahora.

"Se dice que la composición del explosivo superará todos los tipos precedentes. Los experimentos hechos empleando grandes cañones, dieron por resultado que cada uno de esos cañones quedara hecho pedazos. El único medio posible para poder emplear este explosivo era el de encontrar cañones a propósito. Desde el mes de Noviembre del año pasado los peritos ingleses han estado haciendo pruebas con diferentes ligas de acero, para encontrar la que se prestara a resistir la fuerza de este nuevo cartucho. Por fin han logrado producir un cañón de 17 pulgadas que se adapta perfectamente a este objeto. Los experimentos llevados a cabo con este cañón han dado los mejores resultados. La bala tiene un alcance de 25 millas y causará perjuicios en una porción sin precedente hasta ahora.

Con esto quedará explicado el por qué no se hizo ningún avance cuando Varsovia estaba por caer en poder de los ejércitos alemanes que operaban en aquella región. También quedará explicada la causa por qué las tropas inglesas enviadas por Lord Kitchener a Francia a principios del mes de Julio, no fueron destinadas desde luego a las líneas de fuego. Nada había de hacerse hasta que los cañones mencionados no hubieran sido llevados a la línea de fuego en número suficiente antes de que se diera principio a la ofensiva proyectada. Pronto se conocerá el resultado.

Otro Desembarco en Gallipoli.

Londres, Agosto 19.—Un informe oficial da cuenta de que se han desembarcado más tropas en la Bahía de Suvla.

Las Tropas en la Bahía de Suvla.

Londres, Agosto 19.—El parte oficial informa que el desembarco de más tropas en la bahía de Suvla, debido a lo bien proyectado, se llevó a cabo con todo éxito por la marina, a pesar del hecho de que los turcos emplean sus mayores contingentes de fuerzas en la región del Anzas.

"Nuestras tropas," dice el parte—"no pudieron efectuar un avance satisfactorio en esta región, debido a que el enemigo pudo movilizarse a tiempo para impedirlo."

Austriacos en la Frontera Montenegro.

Roma, Agosto 19.—Un mensaje procedente de Cetinje para "La Tribuna," manifiesta que 100,000 austriacos han llegado a la frontera montenegrina, donde se están preparando para llevar a cabo un ataque contra los dominios del Rey Nicolás.

El Barco "Haakon VII." Detenido.

Cristiania, Agosto 19.—Con motivo de la detención del barco noruego "Haakon VII" por un submarino alemán ayer, y la decommisión de la correspondencia que llevaba a bordo, Noruega ha enviado una nota de protesta a Berlín, pidiéndole la devolución del correo.

El administrador general de Correos de Noruega manifestó que el capitán del submarino alemán ordenó que se celebrara al mar todos los impresos y paquetes destinados a Inglaterra, Francia, Italia, y en general todas aquellas naciones hostiles a Alemania. Toda la correspondencia y remisiones de dinero fueron trasladadas al submarino alemán.

El correo decomisado consistió en la acumulación habida desde que zarpó el vapor anterior el lunes último, e incluía siete sacos de correspondencia de Dinamarca. Esta hazaña del submarino ha sido considerada como un robo postal, y ha producido una gran agitación.

El "Attenposten" dice que la noticia fué recibida en Cristiania en medio de la mayor indignación de los noruegos, desde North Cape hasta el Naue. El daño causado por Inglaterra con la decommisión de nuestro correo es inmaterial comparado con el daño originado a nuestro país por el robo de un correo neutral, práctica que no es ni correcta ni sancionada por las leyes de la guerra.

Se dice que los submarinos alemanes vigilan constantemente todas las entradas y todos los puertos importantes de Noruega.

Hablan de Exitos los Rusos.

Petrograd, Agosto 19.—(Via Londres).—Los éxitos alcanzados por los rusos en la margen izquierda del Bug, donde los alemanes han sido obligados a replegarse hacia el Suroeste, y en la región de Wlodawa-Wladimir, han hecho desaparecer los temores que se abriganaban respecto a la seguridad de Koval, punto situado a lo largo de la línea del ferrocarril que corre entre Brest-Litovsk y Lutsk. Sin embargo, las instituciones del Gobierno han sido ya retiradas de aquella ciudad.

Probable Evacuación de Brest-Litovsk.

Londres, Agosto 19.—Los informes recibidos recientemente indican que el Gran Duque Nicolás Nicolaievitch y sus ejércitos deben evacuar Brest-Litovsk y retirarse en dirección Norte o dejar una guarnición en el citado lugar para impedir los movimientos de los alemanes en el Suroeste.

Las Operaciones en el Oeste.

Berlin, Agosto 19.—El Cuartel General alemán expidió hoy el siguiente parte:

"En el Oeste, entre Amre y Souchez, el enemigo realizó la noche de ayer un ataque, que había preparado durante todo el día, en ciertos lugares, por medio del fuego de la artillería.

"Nuestros contrarios penetraron hasta nuestras trincheras situadas más al interior hasta retener la parte de aquellas que fueron ocupadas por las fuerzas de nuestro centro en la sección atacada. Del resto de la línea han sido ya desalojados.

"En los Vosgos, el enemigo reanudó ayer sus ataques al Norte de Munster y contra nuestras posiciones de Linzelskopf y Schratzmannkopf. Después de obtener un avance temporal por algunas de nuestras trincheras.

(Sigue en la 2a. página.)